

Inauguration de la résidence Pringis



Le **27 mai 2025**, jour de la Journée nationale de la Résistance, la **résidence intergénérationnelle Pringis** et la **salle communale Albert Escabasse** ont été inaugurées, en présence du Maire et Président du CCAS, Christophe Miqueu, de Martine Jardiné (Présidente de Gironde Habitat), de Sophie Piquemal (Vice-présidente du Conseil départemental en charge de l'habitat), de Daniel Barbe (Conseiller départemental), ainsi que d'élus, administrateurs du CCAS, habitants de la résidence et de Lucette Escabasse, épouse d'Albert.

Ce projet, c'est bien plus que des bâtiments. C'est un espace où des générations différentes peuvent vivre ensemble, s'entraider et construire du lien social. La résidence offre 35 logements sociaux de qualité, issus d'une collaboration réussie entre Gironde Habitat, la commune de Sauveterre et Nexity.

La salle communale de 50m² – offerte gracieusement – porte le nom **d'Albert Escabasse**, ancien résistant, président local de l'ANACR durant 22 ans et élu local dévoué pendant plus de 30 ans.

Ce lieu symbolise ses valeurs de courage, de solidarité et de partage, et accueillera des activités ouvertes à tous pour faire vivre cet héritage.

Ce projet montre qu'on peut avancer efficacement quand acteurs publics et privés travaillent ensemble, avec un objectif clair : proposer un habitat social de qualité qui fait sens pour le territoire.

Une vraie réussite pour Sauveterre, et pour ceux qui y vivent.

